

# 国津っ子

平成22年3月1日

第13号

名張市立国津小学校通信

## みなさんに支えられて

2月には、様々な体験学習ができました。これも地域の方々の支えがあったからこそ、心よりお礼申し上げます。



最初に、2月10日には、竹炭焼きの体験を3、4年生の子どもたちがさせていただきました。

あらかじめ焼いていただいた炭を掘り起こしたり、新たな炭を焼くための準備を経験させていただいたり、盛りだくさんの活動内容であることも満足でしたが、もみ殻を使って炭が焼ける、ということが子ども達にとっては新鮮な驚きだったようです。

2月12日に実施しました「世代交流のつどい」。地域に住むたくさんの高齢者のみなさんにご出席いただき、子どもたちとともに「お手玉」、「あやとり」、「紙飛行機づくり」、「名張郷土カルタ」の活動を行いました。初めに、お手玉やあやとりの妙技を見せていただきました。次に子どもたちと一緒に紙飛行機を折り、できあがったものを舞台の上から飛ばしました。その姿からほのほの



とした思いにさせられました。また、「名張郷土カルタ」では高齢者のみなさんと子どもたちが一体となって楽しんでいる様子を見て、世代を越えてつながりあうことの大切さを改めて学習することができました。

2月19日には、5年生が「コンニャク作り」の体験をさせていただきました。地元で丹精込めて育てられたコンニャクイモがコンニャクに生まれ変わることは、何度体験してもびっくりすることだらけでした。

2月18～19日。本校6年生が、市内の事業所で昨年に引きつづいての「社会体験学習」を実施しました。「イチゴ園」「保育所」「幼稚園」「大型店舗」のそれぞれの事業所に、2日間、一人で仕事の体験をさせていただきました。体験日が近づくにつれて、不安と緊張が心の中で膨らんできましたが、初日、家から直接「出勤」。両日とも午前中、6人の様子を見に行きました。真面目に



がんばっている姿を見て、「頼もしい。」と感じました。後日、本人のお礼状を持って6事業所を伺いましたが、どの事業所の方からも、お褒めの言葉をいただきました。「しっかり



して、これからも来てほしいくらいです。即戦力ですよ。従業員も、しっかりやってくれたので喜んでます。」6人も、「やりきった。楽しかった。働いて、大変だ。」と……。とても意義ある経験になったようです。

こうした経験をさせていただくことができるのも、地域みなさまが学校に、子ども達に熱い思

いを持っていただいていることの裏返しだと感謝の気持ちでいっぱいです。

みなさんが培われてきた経験や知恵が子どもたちの「生きる力」につながっていくものだと思っています。本当にありがとうございました。

## 3月行事予定

- 2日(火) ありがとう集会(5・6限) 給食調理員さんと会食(給食時)
- 3日(水) サッカー教室(1, 2年) 保育所年長さん参観(4限)と給食体験
- 5日(金) 学級懇談会 13:40(低学年) 14:20(高学年) 環境整備作業 15:00
- 8日(月) 安全パトロール
- 10日(水) やまなみ号来校
- 12日(金) PTA 役員引継ぎ会 19:30
- 16日(火) 卒業式予行(2, 3限) 安全パトロール
- 17日(水) 卒業式準備
- 18日(木) 第133回卒業式 9:00~
- 19日(金) 135周年実行委員会 19:30~
- 21日(日) **春分の日(祝日)**
- 22日(月) 振替休日
- 23日(火) 給食最終日
- 24日(水) 大掃除、通学班会議、下校指導(教職員) やまなみ号来校
- 25日(水) 修了式



※4月5日入学式準備 ※4月6日(火) 始業式・入学式 ※4月9日離任式 14:00